

# Volksbank fördert Vereinsarbeit

**SWP/Alb-Bote 28.06.2025** „Ohne Ehrenamt würde unsere Stadt stillstehen“. Diese Erkenntnis war am **Mittwoch Tenor** bei der VR-Gewinnausschüttung, von den Vereinen und Kindergärten profitierten.

Die Volksbank Münsingen unterstreicht mit ihrer jährlichen Spendenaktion nicht nur ihre Verbundenheit mit der Region, sondern auch ihre Wertschätzung gegenüber jenen Menschen, welche ihre Freizeit in den Dienst der Gemeinschaft stellen. „Was würde uns alles fehlen, wenn es Sie nicht geben würde“, unterstrich Vorstand Christian Bückle von der Volksbank Münsingen. Eine Wertschätzung, die in heutiger Zeit Nutzern in den Vereinen teils abhandengekommen zu sein scheint. Welche Arbeit, wieviel Herzblut und oftmals auch Nerven hinter dem Ehrenamt stecken, können oftmals nur diejenigen wirklich einschätzen, die selbst bereit sind etwas zu bewegen oder bereits bewegt haben. Dank für ehrenamtliche Vereinsarbeit tut ohne Zweifel immer und jedem gut. Und wenn es dann obendrauf noch Geld für den Verein gibt, für welchen man sich ehrenamtlich engagiert, erst recht. Die zufriedenen und teils ziemlich stolzen Gesichter, konnten dies bei der Gewinnausschüttung nicht verbergen. Im feierlichen Rahmen durften sich jetzt zahlreiche Vereine und Einrichtungen über eine Zuwendung freuen.

Zu den Begünstigten zählten wie in den Vorjahren auch, Sport- und Musikvereine, wie auch Kindergärten, die durch ihre Arbeit wichtige Bildungs- und Betreuungsarbeit in der Region leisten. Wer letztendlich zu den Gewinnern zählen wird, darüber haben die Mitglieder der Volksbank Münsingen abgestimmt. Über die größten Schecks, auf welchen 1000 Euro stand, durften sich der SV Bremelau und der Musikverein Donnstetten freuen.



Über 500 Euro die Musikkapelle Böttingen, der Städtische Kindergarten Auingen, die DLRG Münsingen und der TSV Böhringen. 300 Euro gabs für den Ev. Kindergarten Münsingen, den Städtischen Kindergarten Rietheim und die Sportfreunde Rietheim.

## Dankbarkeit bei Gewinnern

Gerade in wirtschaftlich herausfordernden Zeiten nahmen die Vertreterinnen und Vertreter der Vereine und Einrichtungen die entsprechenden Schecks mit großer Dankbarkeit entgegen. Die Spendenvergabe sei, so Bückle, Ausdruck eines gelebten genossenschaftlichen Gedankens: Was einer allein nicht schafft, das schaffen viele gemeinsam.

Genau das verkörpern ja auch die Vereine und genau deshalb ist es der Volksbank Münsingen ein zentrales Anliegen dieses Engagement zu fördern. Für die diesjährige VR-Gewinnsparaussschüttung stand eine Fördersummen von insgesamt 7.900 Euro bereit. Geld, welches aus dem VR-Gewinnsparen kam.

Kurz erklärt: Wer bei der Volksbank ein Girokonto besitzt, kann sich Lose kaufen. Jedes einzelne Los kostet 10 Euro. 7,50 Euro werden davon individuell angespart. 2,50 Euro fließen in den Lostopf aus welchem Monat für Monat attraktive Geld- und Sachpreise gezogen werden. Von dem Lotterieanteil in Höhe von 2,50 Euro fließen rund 63 Cent in einen Topf, aus welchem Vereine, soziale und gemeinnützige Einrichtungen und Projekte aus der Region gefördert werden. Bückle versäumte in seinen Ausführungen nicht, für das VRGewinnsparen zu werben. Denn nur durch die Menschen, welche Lose gekauft haben, konnten aus 2024 insgesamt 67.000 Euro für entsprechende Einrichtungen und Projekte bereitgestellt werden.